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ここでは、質問と答弁の一部をご紹介します。
なお、原稿は質問した議員が作成しています。一般質問

入間川東小学校の教室不足、
早期対応を

部活動の円滑な地域移行と充実を
目指して!

菅野　淳土方　隆司
創造新政みらい

◆入間川東小学校の教室不足は予測不可能だ
った
「狭山市立小・中学校の規模と配置の適

正化に関する基本方針」が、令和６年に見直
しが図られ、そこで令和18年に入間川東小学
校の教室不足が発生することが予測されたが、
令和2年頃から関係者の中では教室不足の懸
念が生じ始めていた。それは予測不可能だっ
たのか。

学校教育部長　入間川東小学校区内の農
地などで宅地開発が進行し、児童数増加が発
生したため、社会増減による児童・生徒数の
変化を加味していない将来推計では予測不可
能であった。
◆特別許可地区の廃止

入間川東小学校の教室不足は、喫緊の課
題であり、令和４年の特別許可地区の廃止は
緊急措置であったのか。

学校教育部長　緊急措置として特別教室
などを普通教室へ転用すると共に住民説明会
を開催した後に特別許可地区の廃止を行った。
◆5つの対策案

入間川東小学校は令和18年に教室不足が
発生すると予測されているが、その具体的な
対策は。

学校教育部長　通学区の変更、仮設教室
の建設、校舎の増
築、現在の校地内
での建て替え及び
別の場所での建て
替えなどだが、地
元検討組織の意見
を伺いながら決定
していく。
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保護者は費用負担に対する懸念があると
考えられるが、部費や活動費の取り扱いはど
のようになるのか？

生涯学習部長　児童・生徒・保護者向け
アンケートの調査結果を踏まえ、地域クラブ
活動の維持・運営に必要な経費を算出した上
で低廉な会費となるよう検討していく。

円滑な地域移行に向けてどのように取り
組んでいくのか？

学校教育部長　地域移行に向けて検討会
議を実施するほか、運営団体や関係団体によ
る協議会を立ち上げ、地域や関係者に周知し
ながらすすめていく。

部活動の活性化と充実に向けた市長の所
信は？

市長　生徒数の減少から部活動の存続が
厳しい状況にあることも承知していることか
ら、部活動の地域移行を一層推進し、新たな
地域クラブへと充実・発展していく必要があ
るため、幅広い支援ができるように努めてい
く。
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教室不足対応は待ったなし!

録画配信の
２次元コード

録画配信の
２次元コード


